



“Obradoristas” se manifestaron al exterior de la Cámara de Diputados



Decenas de simpatizantes quienes se autonombran “obradoristas”, pernoctaron en casas de campaña, mismas que instalaron en inmediaciones de la **Cámara baja en San Lázaro**

calle de Emiliano Zapata, y la avenida del Congreso de la Unión, donde sus líderes fijaron su postura, arremetiendo en contra de los diputados de la oposición, a quienes calificaron de “traidores a la patria”, al mismo tiempo aprovecharon el micrófono para manifestarse en contra de los representantes de los medios de comunicación a quienes no bajaron de “chayoteros”, en cambio manifestaron su agrado y amplio apoyo a los “youtubers”, que se encontraban transmitiendo en vivo, las incidencias en inmediaciones de la Cámara de Diputados.

Adultos mayores, en apoyo de la reforma eléctrica

Es relevante mencionar, que la gran mayoría de los manifestantes quienes se dieron cita en San Lázaro a favor de la reforma eléctrica, fueron **adultos mayores, y que a pesar del intenso calor que azotó a la capital de la república, y que alcanzó los 30 grados, aguantaron largas horas.**

Para evitar congestionamientos viales, y agilizar la circulación vehicular en la zona, elementos de Tránsito de la SSC, realizaron cortes a la circulación, sobre la calle de Emiliano Zapata, Eje 3 Oriente Eduardo Molina, Congreso de la Unión, Sidar y Robirosa, solo se permitió el acceso de vehículos de vecinos de las calles aledañas.

RAÚL RUIZ

Cerca de 5 mil personas, militantes de varias organizaciones civiles, se dieron cita la mañana de ayer domingo en inmediaciones de la Cámara de los Diputados en San Lázaro, lo anterior con la finalidad de defender la reforma eléctrica propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Ante dicho panorama, desde las primeras horas se estableció un importante dispositivo de seguridad por parte de elementos de la Secretaría de Seguridad ciudadana (SSC), provistos con equipo antimotines, dicho operativo se implementó con la finalidad de asegurar el ingreso de los legisladores al recinto, además de garantizar la seguridad de todos los asistentes, tanto al interior como al exterior del Congreso de la Unión.

Es importante mencionar que los que están a favor de la reforma eléctrica, arribaron al lugar desde la tarde noche del pasado sábado, y pernoctaron en casas de campaña instaladas en la zona. Por otra parte, ya para el

día domingo, el grueso de los manifestantes arribó a bordo de decenas de autobuses, microbuses, camionetas rentadas, en autos particulares, los menos llegaron mediante el Sistema de Transporte Colectivo Metro.

Operativo de seguridad de elementos de la SSC

Para garantizar el acceso de diputados federales, de las diferentes bancadas al recinto, los elementos de la SSC, apoyados con autobuses, patrullas y equipo antimotines se apostaron en ambos accesos de la calle de Sidar y Robirosa, para franquear el paso a los diputados, quienes accedieron por la puerta número 7, sin contratiempo alguno.

Manifestantes cerraron circulación vehicular

Los acarreados cerraron la circulación vehicular en inmediaciones de la Cámara de Diputados, instalaron dos escenarios con pantallas gigantes, equipo de audio, sobre la

